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ATA DA QUINTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE 1 

DOIS MIL E DEZENOVE DO DEPARTAMENTO DE 2 

ENGENHARIAS E TECNOLOGIA – DETEC NO 3 

CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 4 

FERROS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL 5 

DO SEMI-ÁRIDO. 6 

Aos vinte e um dias de maio de dois mil e dezenove, na terça-feira, às catorze horas, no auditório do 7 

bloco dos professores, localizada no Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, na Universidade 8 

Federal Rural do Semi-Árido, situada na BR duzentos e vinte e seis, quilômetro quatrocentos e cinco, 9 

na cidade de Pau dos Ferros, do Estado do Rio Grande do Norte, deu-se início à Quinta Assembleia 10 

Ordinária de dois mil e dezenove do Departamento de Engenharias e Tecnologia - DETEC, presidida 11 

pelo chefe deste departamento, professor Rodrigo Soares Semente. Estiveram presentes os docentes: 12 

Ádller de Oliveira Guimarães, Cecílio Martins de Sousa Neto, Claudio Andrés Callejas Olguín, 13 

Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo, Gabriela Valones 14 

Rodrigues de Araújo, Helder Fernando de Araújo Oliveira, Janaína Cortez de Oliveira, Jarbele 15 

Cássia da Silva Coutinho, Jorge Luis de Oliveira Pinto Filho, José Daniel Jales Silva, José Flávio 16 

Timóteo Júnior, Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, Matheus Fernandes de Araújo Silva, 17 

Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Reudismam Rolim de Sousa, Vinícius Samuel Valério 18 

de Souza e Wesley de Oliveira Santos. Não houve representação discente. O presidente da reunião 19 

colocou em apreciação e deliberação as justificativas de ausências dos docentes Pedro Thiago Valério 20 

de Souza que participa da Comissão Eleitoral para Coordenador de Curso e Engenharia Ambiental e 21 

Sanitária; Thiago Pereira Rique em simpósio na cidade de Aracaju; Felipe Torres Leite que está 22 

ministrando aula, assim como os docentes Laysa Mabel de Oliveira Fontes, Verônica Maria Lima 23 

Silva, Lenardo Chaves e Silva e Ernano Arrais Júnior. Os professores, Alex Pinheiro Feitosa e 24 

Álvaro Alvares de Carvalho César Sobrinho, justificaram suas ausências por estarem em consulta 25 

médica. Por fim, também foi apreciada a justificativa de ausência da representante discente Bianca 26 

Stephanie Guimarães Morais. As ausências justificadas foram aprovadas por unanimidade. 27 

Constatado o quórum, o presidente da reunião, professor Rodrigo Soares Semente, saudou os 28 

membros presentes e leu a seguinte pauta: primeiro ponto - Apreciação e deliberação de atas; 29 

segundo ponto – Apreciação e deliberação de Projetos de Ensino, Pesquisa e Extensão; terceiro 30 

ponto – Apreciação e deliberação de aprovação de projetos de pesquisa, ensino e extensão pela chefia 31 

departamental sem consulta da Assembleia; quarto ponto – Apreciação e deliberação de Relatório 32 

Individual de Atividades Docentes (RIAD); quinto ponto – Apreciação da pauta da 5ª Reunião 33 

Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; sexto ponto – Informes e outras 34 

ocorrências. O professor Rodrigo Soares Semente, presidente dessa reunião, colocou em discussão 35 

e deliberação os pedidos de inclusão no segundo ponto de pauta dos projetos enviados por e-mail, 36 

informou também que teve que aprovar alguns projetos sem ter passado pela assembleia 37 

departamental, porém, colocou um ponto de pauta sobre essa situação no intuito de apreciação e 38 

deliberação da assembleia. A professora Janaína Cortez de Oliveira solicitou a inclusão para 39 

apreciação seu projeto de pesquisa intitulado “Isolamento e identificação de microrganismos 40 

candidatus à promotores de crescimento de plantas em espécies nativas da caatinga”, bem como a 41 

professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo. Colocado em votação a inclusão do projeto de 42 

pesquisa “Produção de biopolímero de resina natural” no ponto dois da pauta, aprovado por catorze 43 

votos a favor, nenhum contra e três abstenções. O professor Cláwsio Rogério Cruz de Sousa pediu 44 

que retirasse da pauta o ponto sobre atas. Aprovada a solicitação com dezesseis votos favoráveis e 45 

uma abstenção. Em votação a pauta com as modificações, esta foi aprovada por unanimidade. Aberto 46 
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o primeiro ponto que foi sobre apreciação e deliberação de Projetos de Ensino, Pesquisa e Extensão. 47 

O professor José Daniel Jales Silva apresentou seu projeto de título “Filler Calcário e Resíduo de 48 

Cerâmica Vermelha na Produção de Concretos Convencionais com Alta Relação Água Cimento” e o 49 

projeto “Utilização de Agregados Reciclados de Concreto para a Produção de Compósito Cimentício 50 

com material suplementar”. Em seguida a professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo com o 51 

projeto de monitoria “Fundamentos de Análise Química” e os projetos de pesquisa “Produção de 52 

Biopolímero Utilizando Resina Natural” e “Desenvolvimento e implementação de Biodigestor”. Em 53 

seguida falou a professora Jarbele Cássia da Silva Coutinho com o projeto de monitoria “Projeto 54 

Detalhado de Software”. O professor Reudismam Rolim de Sousa comentou sobre a alteração em 55 

relação ao projeto de ensino pré-algoritmos aprovado na Quarta Assembleia Ordinária deste ano. Ele 56 

informou que o projeto passou de Projeto de Ensino para Curso de Atualização e Capacitação, com o 57 

título de “Ações de ensino de Pré-Algoritmos”. O professor Matheus Fernandes de Araújo Silva 58 

explicou sobre a ação de extensão da II Semana das Engenharias Ambiental e Civil - II SEAC, bem 59 

como o projeto de monitoria com o título ‘Auxílio no Ensino de Estruturas de Aço”. O professor 60 

Rodrigo Soares Semente falou a respeito do projeto do professor substituto Robson Locatelli 61 

Macedo com um projeto de monitoria/ensino de título “Algoritmos e Estrutura de Dados I”. Também 62 

foram citados os projetos de monitoria de algoritmos do professor Reudismam Rolim de Sousa e da 63 

professora Verônica Maria Lima Silva. Por último, a professora Rafaely Angélica Fonseca 64 

Bandeira apresentou seu projeto de nome “Tecnologia das Edificações”. Colocado em votação o 65 

ponto de pauta, este foi aprovado por unanimidade. O segundo ponto apreciou e deliberou a 66 

aprovação de projetos de pesquisa, ensino e extensão realizada pela chefia departamental sem a 67 

consulta da assembleia departamental. O presidente da reunião, professor Rodrigo Soares Semente 68 

disse que apreciou os projetos das docentes Rafaely Angélica Fonseca Bandeira e Marília 69 

Cavalcanti Santiago. A professora Rafaely Angélica Fonseca Bandeira falou brevemente sobre o 70 

projeto “Desenvolvimento de concreto incrementado com grafite”. O professor Rodrigo Soares 71 

Semente apresentou o projeto “I Semana Integrada Sobre Mobilidade – I SIM” da professora Marília 72 

Cavalcanti Santiago. Ele também comentou a respeito do projeto da professora Verônica Maria Lima 73 

Silva de nome “ Sistemas de Controle de Acesso Utilizando Tecnologia RFID”. Colocou em votação 74 

o ponto de pauta, que foi aprovado por unanimidade. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação de 75 

Relatório Individual de Atividades Docentes (RIAD). Os relatórios apreciados foram os de Wesley 76 

de Oliveira Santos, Thiago Pereira Rique, Joel Medeiros Bezerra, Cecílio Martins de Sousa 77 

Neto, Álvaro Alvares de Carvalho César Sobrinho, Gabriela Valones Rodrigues de Araújo e 78 

José Daniel Jales Silva. O quarto ponto: Apreciação da pauta da 5ª Reunião Ordinária do Conselho 79 

do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. O professor Rodrigo Soares Semente deu início 80 

falando os pontos de pauta, destacou sobre o processo do professor Paulo Henrique. A professora 81 

Jarbele Cássia da Silva Coutinho pediu esclarecimentos sobre o processo do PQD – Programa de 82 

Qualificação Docente. A professora perguntou qual o posicionamento da assembleia diante pedido 83 

de prorrogação de afastamento para doutorado do professor Paulo Henrique. O professor Rodrigo 84 

Soares Semente informou que deu parecer indeferindo o pedido de prorrogação. O professor José 85 

Flávio Timóteo Júnior disse que foi reavaliada a justificativa elaborada pelo docente Paulo Henrique 86 

onde diz que não pode se afastar de seu projeto devido não ter autorização de acesso remoto ao 87 

software do aplicativo que está desenvolvendo. O professor José Flávio Timóteo Júnior informou 88 

que a direção recebeu a orientação de prorrogar o período do doutorado. Após as discussões, foi 89 

colocada em votação o processo de pedido de prorrogação para o doutorado do professor Paulo 90 

Henrique Araújo Bezerra, que foi aprovada por dez votos a favor, nenhum voto contrário e três 91 

abstenções. Em seguida foi apresentada a indicação do nome do professor Cláwsio Rogério Cruz de 92 

Sousa para compor a Comissão de Avaliação Docente – CAD como membro suplente. Também foi 93 
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indicado o nome do professor José Flávio Timóteo Júnior para compor como membro suplente do 94 

Comitê de Graduação, as indicações foram aprovadas por unanimidade. No quinto ponto foram 95 

dados alguns informes e outras ocorrências. O presidente da reunião, professor Rodrigo Soares 96 

Semente, falou sobre a programação do ECOP que terá início no dia de amanhã. O professor Cláwsio 97 

Rogério Cruz de Sousa parabenizou os diversos eventos que foram aprovados em edital de extensão. 98 

O professor Wesley de Oliveira Santos informou que na página da universidade está publicado 99 

informações sobre o contingenciamento. Finalizada a pauta, nada mais havendo a tratar, o professor 100 

Rodrigo Soares Semente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião. E eu, 101 

George Luis de Amorim Gomes, Secretário Executivo, lavro a presente ata, que dato e assino, após 102 

ser lida, aprovada e assinada pelo presidente dessa Assembleia, e os demais docentes do DETEC no 103 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros da UFERSA. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 104 

Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 105 

Rodrigo Soares Semente____________________________________________________________ 106 

Representantes Docentes: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 107 
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Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo  112 

Gabriela Valones Rodrigues de Araújo  113 

Helder Fernando de Araújo Oliveira__________________________________________________ 114 

Janaína Cortez de Oliveira_________________________________________________________ 115 

Jarbele Cássia da Silva Coutinho____________________________________________________ 116 

Jorge Luis de Oliveira Pinto Filho  117 

José Daniel Jales Silva  118 

José Flávio Timóteo Júnior_________________________________________________________ 119 

Kytéria Sabina Lopes de Figueredo  120 

Matheus Fernandes de Araújo Silva__________________________________________________  121 

Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima  122 

Rafaely Angelica Fonseca Bandeira___________________________________________________ 123 

Reudismam Rolim de Sousa________________________________________________________ 124 

Vinícius Samuel Valério de Souza  125 

Wesley de Oliveira Santos_________________________________________________________ 126 

Secretário Executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 127 

George Luis de Amorim Gomes  128 
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